

# Mランドニュース Vol. 75

## 丹波ささ山校 平成25年6月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所

〒669-2436 兵庫県篠山市池上569

TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940

発行責任者 井本 徹

<http://www.sasayama-ds.com/>

E-mail [info@sasayama-ds.com](mailto:info@sasayama-ds.com)

### 《今月の言葉》

「失敗は人生に於ける一つの踏み台だ。失敗を重ねるということは、将来への踏み台を段々と積み重ねるということであり、高くなるほど世間を広く見渡せるようになる」

コクヨ(株)創業者 黒田 善太郎氏  
タニサケ会長 松岡 浩著「大感謝」より

おかげさまで

田校にM & Aというかたちで傘下に入りました」とこの日に対する想いをのべられました。

ますます発展ください」とのお言葉をいただきました。

赤なTシャツを着ていることもあつたのでしょうか、三十六名の団結心が行動となつて黙々と掃除を行ないました。

お揃いの燃えるような真っ

記念式では小河会長が  
「五月二十七日は、今を去ること一〇八年前のまさにこの日、世界最強といわれた大国ロシアのバルチック艦隊にアジアの小国日本が勝利し、日本人のちからに世界が驚愕した日で、日本が世界に自信と誇りを持った日となりました。必然というべき平成十七年のまさに同じ日に篠山自動車教習所は益



記念式開会の様子

二十七日、Mランドは創立五十一周年を迎える事ができました。今年は  
①日本を美しく。  
②篠山に貢献する会社。  
③地域に感謝。

をテーマに記念式とイベントを開催しました。



赤い制服に光るZ旗バッジ

今月から職員の胸には、当時の日本海海戦時に士気の高陽を図るため掲げたZ旗(覚悟をもってあたれ)のバッジが社章として光っています。職員全員が胸につけ、気魄をもって業務に臨んでいます。



熱い想いをのべられる小河会長



みんな夢中で作業しています



さあ！出発だ、頑張ろう



ご挨拶いただく酒井市長様

二部の掃除の会では、職員をはじめ滞在ゲストやトライアスロン「チームアレイブ」のご参加もいただき、京口橋からMランドまで約三〇〇メートルの歩道とガードレール・街路灯を掃除させていただきました。



ガードレールも結構汚れてますね



京口橋の街路灯もキレイに！

沿道を通行される方々からは、「ありがとうございます」「ご苦労さま」のお言葉もいただき、お近くの会社からは思わず冷菓の差し入れもいただきました。約一時間半の掃除で軽トラック一・五台分の草木が集まり、参加者の顔は達成感にあふれていました。

掃除の会終了後は、健康を考えて玄米おにぎりを皆さんでいただきました。初めて食べた人からも「美味しい！」との声がありました。



「玄米おにぎり」もお味噌汁もおいしくいただきました



意外と落ち葉もたくさんです。

私たち地域と共に良くなろうという想いで取り組んできました。時代の変化に対応し一〇〇年支持される会社をめざして、この先一年を大切に歩んでまいります。

## おもいやり

十二日、五月晴れのもとサイクルフェスティノー三を約八十名のゲストをお迎えし開催しました。

今年は「二つの車輪」いわゆる自転車・原付・自動二輪車が、同じ時間に同じ場所で「相手の立場になって運転する」をテーマに、小学生から七十歳代のペテランライダーまでの世代を超えたフェスタとなりました。

自転車にとって爆音をたてて走るビッグバイクは脅威的な存在であり、自転車は自分本位の考えで走っていると危険です。また、ペテランライダーには自身では気がつかない癖があります。それぞのセクションでレクチャーを受けた後、全車種入り交じての運転を行ない、「思いやり」を意識して積極的に譲る運転をしていただきました。



譲ってもらって、ありがとう

最後に自転車教室を受けられた小学生の皆さんには、「自転車運転免許証」を発行しました。



交差点ではよく見ましょうね！



二輪走行の基本を再認識

参加者には、「今まで走ることだけで、相手の立場を考えなかった。よく今まで事故をしないでこれたものだ」とおっしゃる方も。自分の技術を磨くだけでなく、どれだけ相手の気持ちになれるかが「心の運転者」なのかも知れませんね。



免許証をもらって嬉しい！

## ようこそ

「運転免許証」を手にできる喜びと共に、周りにも気きばかりをする大きさを知つていただく一日となりました。来ていただいた皆さん、本当にありがとうございます。

十日と二十七日の両日、舞鶴自動車学校の方々がMランドを見学にお越しくださいました。Mランドのルル「挨拶」をはじめ、Mランドの三種の神器である「ハガキ」「お茶」「掃除」を体験してください、また、樹木につつまれた杜（もり）のコースもご覧いただきました。

教習所で「なぜトイレ掃除？」。掃除は心を磨き、気づく心を学びます。



何か気づきはあったでしょうか？



お茶の作法を学ばれました

教習所で「なぜお茶？」。

お茶席は、お出しする側もいたく側も最低最小限度の礼儀礼節が必要で、相手に対する謙虚さと譲る心を学びます。



熱心に聞かれる皆さん

## 編集後記

地元紙「丹波新聞」のある欄に、Mランド益田校取締役相談役、松岡 浩会長の丹波市での講演内容が掲載されました。

◆「一緒に働いている仲間達のフルネームを漢字で書きますか」と。松岡相談役は自社にどどまらず、取引先の担当者はもちろん取り次いでくれた人、倉庫管理などの裏方さんもフルネームで覚えておられます。相手は自分の名前をフルネームで

覚えてくれているのかと感心する。「名前を覚えるのも誠意の表れ」と言われます。

皇居に生えていた草を誰かが「名もなき雑草」と呼んだところ、昭和天皇は「草にはみな名があります『名も知らぬ草』というべきでしょう」とたしなめられた。「名も知らぬ草」には草の命に対する畏敬がある。名前は存在の命の表象である。さて、あなたは職場の仲間のフルネームを書けますか◆

（徹）

## 『掃除に学ぶ会』のご案内

私たちと一緒にトイレを掃除しましょう。

6／9(日) 八上小学校 東トイレ  
(AM 8:00 ~ 9:00)

6／30(日) 篠山中学校 屋外トイレ  
(AM 8:00 ~ 9:00)

※参加していただける方は井本までご連絡ください。